



Institucionales

Novedades

Inscríbete en el 5to Encuentro Nacional de la MTO, te esperamos el jueves 13 de agosto a las 14hs!



La inscripción al Encuentro es gratuita, pero los cupos son limitados. La inscripción se realiza a través de la página web del Encuentro en: <http://encuentro.mto.org.uy/>.

[Leer más...](#)

La MTO estuvo presente en el Seminario Anual de ACSOJA en Rosario, Argentina.

El pasado 11 de junio de 2015, representantes de la MTO estuvieron presentes en el Seminario Anual de ACSOJA en Rosario, Argentina. ACSOJA ha observado la importancia de brindar una visión actualizada sobre temas de interés que involucren a todos los sectores de la cadena de la soja con enfoques técnicos y comerciales. Dado el impacto que produce toda la cadena en la economía nacional y la necesidad de tratamiento de los temas con periodicidad suficiente debido a la velocidad con la que se producen los cambios, en este seminario anual se compartieron los estudios científico-técnicos recientemente elaborados, se plantearon las problemáticas actuales, se presentaron herramientas para el desarrollo de nuevos usos y se abrió el debate sobre las necesidades de todos los sectores.

[Leer más...](#)

La MTO participó de reuniones de ISGA y del XVIII IOPD en Chicago, Estados Unidos.

Del 28 de junio al 01 de julio de 2015, la MTO participó en Chicago, Estados Unidos, de reuniones de la International Soybean Growers Alliance (ISGA) y del XVIII International Oilseed Producers Dialogue (IOPD) de los cuales la MTO forma parte. Once países y la Unión Europea estuvieron presentes. Se puede acceder a las presentaciones realizadas por cada país y a la Resolución Final del XVIII IOPD en: <http://ussec.org/iopd2015/>

[Leer más...](#)

Evaluación de un método contraceptivo como herramienta para el manejo del daño de dos aves plaga en cultivos de cereales y oleaginosos del Uruguay.

Es reconocida por todos los actores vinculados al sector agrícola la problemática que representan hoy las aves plagas, que generan crecientes pérdidas tanto en la etapa de implantación como en la maduración de los cultivos. Para afrontar esta situación e impulsar la investigación en nuevos métodos de protección de cultivos, y dado que los institutos de Investigación no contaban con áreas específicas ni personal especializado, la MTO ha estado facilitando el trabajo de la Lic. PhD Ethel Rodríguez. Recientemente dicha iniciativa ha sido apoyada por la Asociación de Cultivadores de Arroz (ACA), la Asociación Rural del Uruguay (ARU), la Asociación Uruguaya de Productores de Carne Intensiva Natural (AUPCIN), las Cooperativas Agrarias Federadas (CAF), la Federación Uruguaya de los Grupos Crea (FUCREA), la Mesa de Entidades de Cebada Cervecera y la Mesa Nacional de Trigo.

[Leer más...](#)

Hay casi 200 productos de soja o sus derivados en los supermercados

En las góndolas de un supermercado se pueden encontrar hoy 189 productos que contienen soja o derivados de la oleaginosa, como aceites, proteínas y harinas, según un relevamiento que presentó la ingeniera agrónoma Ana Clara Martino, de la facultad de Ciencias Agraria de la Universidad Nacional de Rosario, en el seminario 2015 que organizó recientemente la cadena de la soja (Acsoja). "Se trata de un aumento del 762% contra 2008", comentó la especialista.

[Leer más...](#)

Venezuela comprará 265.000 toneladas de alimentos a Uruguay por US\$ 300 millones

Los productos que ingresarán al mercado venezolano representan 120.000 toneladas de arroz, 44.000 toneladas de leche en polvo, 80.000 toneladas de soja, 9.000 toneladas de pollo y 12.000 toneladas de queso.

[Leer más...](#)

En 2016 la superficie con cultivos de invierno igualará al área sojera

Según las planificaciones agrícolas previstas en los planes de uso y manejo de suelos, se estima que en 2016 el área de plantación de cultivos de invierno será de aproximadamente un millón de hectáreas, cifra que será similar a la cultivada con soja en ese período.

[Leer más...](#)

Los esperamos en nuestra web: www.mto.org.uy